『一生態命』幻の新座市議会報告第233弾!

😘 子ども医療費の話

9月議会で一番問題になったのは18歳ま での「子ども医療費の無料化」でした。

令和2年10月に発出された「財政非常事 熊宣言」で18歳までの子ども達の通院の医 療費補助がカットされました。

確かに令和2年の年度当初の財政調整 基金(市の貯金)は約3.7億円しかありませ んでしたが、令和4年度末で73億。最新の 補正予算後でも約60億あります。

その1%で18歳までの通院分医療費は 無料化できることが分かっています。

18歳までの医療費の無料化は須田健治 前市長が県内で初めて行った子育て施策 で最高のシティープロモーションでした。 だから「新座市で子育てしたい」という人が 数多く転入してきてくれたのです。

この9月議会で共産党が「子ども医療費を 18歳の通院まで無料にする条例案 を提出 したのですが、残念ながら共産党と市民と 語る会だけしか賛成せず、否決。多くの子 育て世帯の願いは届きませんでした。

ショックだったのはずっと子育て応援を表 明してきた公明党が「国がやるべきことだ」 「他にもっとやるべきことがある」と二人も 反対討論をしたことでした。一般質問でも 取り上げて頑張ってくれていたのに・・・

僕はずっと須田前市長とは対立してきま した。同時並行での区画整理、庁舎の建て 替え、ふるさと新座館や大型道路の建設に 市の財政を心配して反対してきたのです。

しかし、苦しい財政の中で学校の耐震化 をすすめ、18歳までの医療費無料を実行し てきたことは、"須田時代は温かい市政だ った!"として今、高い評価を得ています。

傑市長にも是非"温かい市政"を受け継 いでもらって"並木時代も温かかったね!" ってみんなに言われたらいいなあ・・・。

2023年11月8日発行



右から教職員の駐車場を無料に戻してくれ た心優しい並木傑市長、それに感謝する四 中の校長弘樹と担任だった"とも爺"(笑)

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや 54年東京青山生ま れの新宿育ち。新宿 区立西戸山中、都立 石神井高、北海道大 から、新座五中一期 生の担任となる。

西戸山中1年ではバスケット、バレー、テ ニスと部活を渡り歩き、テニスで新宿区の チャンピョンになる。石神井高ではテニス しかせずクラスで最下位。北海道大学1年 で北海道学生複優勝、2年で単ベスト4。 1・2年で全国学生王座に出場。五中では 軟式テニス部で県南大会優勝。硬式テニ ス部で県大会男女で優勝。関東・全国大 会準優勝。新座六中では関東大会男女で 優勝。全国は男子が2度優勝。女子3位。

そう、頑張ったのは子ども達。頑張る子 ども達と一緒に生きられた時間が僕の宝 もの。写真はたかやん塾の卒業生のお父 さんの隆司君。隆司父・娘VS空父・空母で ダブルスをやった後のツーショット!

🚳 消費税廃止を求める意見書

この9月議会でも「消費税廃止を求める意見書」を提出しました。これで4回?連続の提出です。この物価高で庶民は苦しんでいるというのに、政府自民党は何もしないのですから、話になりません。「消費税」が廃止されれば多くの国民と多くの事業所が息を吹き返すでしょう。30年低迷していた日本経済も間違いなく復活します。

前にも書きましたが、税金は財源ではありません。我々の税金は景気の調整をしているだけです。その調整を誰の金でやるか・・・それだけの話なのです。消費税増税やインボイスはその調整を大企業や大金持ちから、貧しい人々へシフトしたということです。

だから、この30数年間、輸出大企業の内部留保は拡大し、金持ちは更に豊かになり、庶民の実質賃金は下がり続けたのです。格差社会は不安定社会です。凶悪犯罪も増えていくでしょう。

僕が提出したこの意見書に対して共 産党は賛成討論をしてくれましたが、 その他の会派は質問も討論もせず、黙 って反対。それが残念でなりません。 議会だから意見は違っていいのです。

この重要な問題に黙って反対が悲しい・・・。みなさんの中に消費税が廃止されて困る人いますか?インボイスが無くなって困る人いますか?

日本の実質GDPに対する輸出の割合は 僅かに18%。日本は内需型経済だとい うことです。消費税が廃止されれば、 消費が促進され、日本の経済が復活す るというのはそういう意味です。

因みに2021年の輸出大企業への還付金(補助金)はトヨタ6003億円、ホンダ1795億円、日産1518億円、マツダ1042億円、上位20社合計で1兆7438億円となっています。それを更に上げろ!と言っているのが経団連という組織。 🚱

🔞 超アホな条例案と増税メガネ

県民、そして国民から非常識だ!と 非難されたのが、埼玉自民党県議団が 提出した「虐待禁止条例改正案」でし た。本当に信じられない条例案でTVで も取り上げられたので埼玉県のイメー ジは暫くマイナスでしょうね。



五中7期(55歳)の集まりに参加しました。これがまた超楽しかった訳で。

僕と肩を組んでいる子が2年の時に野 球部からテニス部に入ってきた雅騎。

『何でテニス部に入ったんだっけ?』 「俺が悪いことやって、お母さんが先 生に相談したら、いきなり先生の家に 連れていかれて」『そうだっけ・・』

「所沢の先生の家で毎日5時起きでもやしの味噌汁作って、素振りして、12時まで勉強して、2週間後に開放されたのよ。」雅騎はそれで、1年後に全国大会に行ったのだから凄い!!他のみんなも呼んでくれてありがとうね!!